

La première secrétaire de l'UJC félicite les enfants et les jeunes pour la Journée Internationale de la Jeunesse



La Havane, 11 août (RHC).- « Le processus de suivi, de contrôle, de vérification et d'application des décisions prises au 10e Congrès de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, l'UJC, sera aussi inclusif que la préparation de cette rencontre » a souligné Yuniasky Crespo , première secrétaire de cette organisation.

Adressant, à travers l'Agence d'Information Nationale , l'AIN et d'autres organes de presse, la félicitation et une forte accolade à chaque enfant, adolescent et jeune à l'occasion de la célébration demain 12 août de la Journée Internationale de la Jeunesse, Yuniasky Crespo a relevé que la célébration a lieu au moment où l'avant-garde politique juvénile en est à la phase après-congrès marquée par un travail intense.

Elle a ajouté que presque une centaine de décisions ont été prises au sein de commissions et au cours de séances plénières et l'on travaille à chacune d'entre elles pour présenter, au Second Plenum du Comité National élu par le Congrès, un programme d'actions soit pour les appliquer, soit suivre de près ceux dont l'exécution est permanente ou à moyen ou à long terme.

«Mais quoi qu'il en soit, nous voulons que chaque action envisagée prennent en considération, pas seulement les quelque 600 délégués et invités au Congrès de l'UJC qui s'est tenu du 17 au 19 juillet dernier à La Havane, mais aussi les centaines de milliers de jeunes qu'ils soient membres ou pas, de l'UJC, qui ont fait partie du processus » a relevé Yuniasky Crespo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/65461-la-premiere-secretaire-de-lujc-felicite-les-enfants-et-les-jeunes-pour-la-journee-internationale-de-la-jeunesse>



Radio Habana Cuba